



Festival Jatilan Buka XT Square

● Direksi Optimistis Bisa Launching 20 Desember

YOGYA, TRIBUN - Dua event dipersiapkan oleh direksi PD Jogjatama Vishesha setelah secara resmi menerima pelimpahan aset dan modal Xt Square dari pemkot Yogyakarta. Pelimpahan aset ini sudah dilakukan oleh Wakil Wali Kota, Imam Priyono kepada Direktur Utama PD Jogjatama Vishesha, Muhammad Verga Prabowo di ruang rapat Wali Kota, Rabu (14/11).

Dua event yang disiapkan di Xt Square adalah *Acer Band Competition* kategori SMA dan Mahasiswa serta Umum pada tanggal 15-17 November. Dalam acara ini akhirnya akan menghadirkan bintang tamu Captain Jack. Event kedua yang direncanakan adalah Festival Jatilan yang akan berlangsung pada 16 - 17 November

mulai jam 19.00.

"Kami mengundang masyarakat luas untuk menyaksikan event tersebut sekaligus melihat-lihat XT Square paska diserahkan ke PD Jogjatama Vishesha. Siapa tahu nanti ada ide dan rencana bisnis yang bisa dikerjasamakan dengan manajemen," kata Direktur Operasional dan Pemasaran PD Jogjatama Vishesha, Widihasto Wasana Putra.

Direktur Utama PD Jogjatama Vishesha, Muhammad Verga Prabowo usai serah terima dengan Pemkot yang berlangsung sekitar 1,5 jam secara tertutup kemarin siang mengatakan, usai pertemuan ini langkah berikutnya akan menjalankan program yang sudah direncanakan sesuai dengan modal yang ada.

"Setelah serah terima ya kita sudah punya program dan itu harus dijalankan. Jadi harus menjalankan modal yang sudah ada untuk merealisasikan program itu," katanya sambil berjalan keluar gedung.

Ia menyebutkan, dalam serah terima juga ditegaskan bahwa nilai aset tanah dan bangunan sebesar Rp 113 miliar beserta modal Rp 4 miliar. Namun Verga enggan menjelaskan pengajuan penambahan modal sebesar Rp 1,5 miliar pada APBD 2013.

Sebelumnya, pihaknya meminta tambahan modal 1,5 miliar dari APBD 2013 tersebut guna memenuhi kebutuhan anggaran belanja modal XT Square untuk penambahan fasilitas pengujung. Meliputi tamanisasi, lampu penerangan, kursi-

kursi taman, area permainan anak, pergola penghubung, penambahan pendingin ruangan, serta penambahan fasilitas *pers room*, *business centre* dan gallery ATM.

Karena penyertaan modal Rp 4 miliar yang telah dilimpahkan sebelumnya, telah dialokasikan untuk anggaran belanja modal XT Square lainnya yakni kebutuhan infrastruktur sebesar Rp 1 miliar, operasional Rp 2 miliar dan *buffer cash* Rp 1 miliar.

Kemudian terkait target launching XT Square pada 20 Desember mendatang, Verga menyatakan sudah yakin tercapai dan siap. "Kami tetap yakin 20 Desember siap. Karena kini di Blok C sudah hampir 70-100 kios terpesan yang ada di tiga blok," ujarnya. (had)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			
3. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005